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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

  

令和5年10月27日（金） 

開議   9 時 57 分 

閉議  10 時 25 分 

全員協議会室 

出席者 
〔委 員〕布施委員長、柳楽副委員長、 

肥後委員、村木委員、三浦委員、沖田委員、川上委員、串﨑委員、 
小川委員、牛尾委員 

〔議長団〕笹田議長、川神副議長 
〔委員外議員〕 

〔事務局〕下間局長、松井次長、久保田書記 

 
議 題 

1 会派構成等変更申出書等の提出状況について 

2 議会運営委員会委員選出届出書の提出状況について 

3 常任委員会所属希望届出書の提出状況について 

4 令和5年11月臨時会議の会議の期間及び付議事件について 

5 特別委員会委員の定数変更について 

6 令和5年11月臨時会議の流れについて 

7 政策討論会幹事会及び浜田市議会災害等対策支援本部について 

8 全員協議会における座席について 

9 その他 

 

 

【別紙会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 9 時 57 分 開議 〕 

 

○布施委員長 

ただいまから議会運営委員会を開会する。出席委員は10名で定足数に達している。

それではレジュメに沿って進める。 

 

1 会派構成等変更申出書等の提出状況について 

○布施委員長 

資料1を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

ないようなので、このとおり11月1日付でホームページや名簿等の修正をお願いす

る。 

 

2 議会運営委員会委員選出届出書の提出状況について 

○布施委員長 

資料2を見てほしい。説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

ないようなので、このとおりとする。 

 

3 常任委員会所属希望届出書の提出状況について 

○布施委員長 

資料3を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

ないようであれば、このとおりとする。 
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4 令和5年11月臨時会議の会議の期間及び付議事件について 

○布施委員長 

資料4を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

ないようであれば、このとおりとする。 

 

5 特別委員会委員の定数変更について 

○布施委員長 

資料5を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑はないか。なければ私から。 

○柳楽副委員長 

進行を交代する。 

○布施委員長 

超党みらいとして議会改革推進特別委員会には今まで2名出していたのだが、1名減

ということで。こういった大切な部分は結構あると私は思っている。超党みらいとし

てはもう一人選出したい意向がある。皆に諮ってもらいたい。 

○柳楽副委員長 

布施委員長からの話について、いかがか。 

○川上委員 

欠員補充になると思うので別に構わない。ぜひ優秀な方をお出しいただければ。 

○柳楽副委員長 

進行をお返しする。 

○布施委員長 

それでは議会改革推進特別委員会には超党みらいから1名選出し、定数8名とするこ

とでよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

ちなみに私が議会改革推進特別委員会委員に出るので、よろしくお願いしたい。協

働のまちづくり推進特別委員会は定数の変更はないということでよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

はい。事務局長。 
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○下間局長 

では議会改革推進特別委員会の定数を変更することになったので、定数変更につい

ては本会議の議決が必要になる。付議事件、発議第9号として上程させていただきた

い。11月1日の臨時会議で、現議会運営委員会委員長、布施委員長から、委員会条例

の一部改正と併せて、特別委員会の委員定数について一括提案していただき、質疑・

委員会付託・討論を省略して採決し、その後に委員を議長から指名する流れとさせて

いただきたい。 

 後ほど超党みらいからは、形式上ではあるが選出届の提出をお願いする。 

 

6 令和5年11月臨時会議の流れについて 

○布施委員長 

資料6を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑等はあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

7 政策討論会幹事会及び浜田市議会災害等対策支援本部について 

○布施委員長 

資料7を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑等はあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

8 全員協議会における座席について 

○布施委員長 

資料8を見てほしい。事務局長から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

ただいまの説明について質疑等はあるか。 

○川上委員 

これまでも言ってきたのだが、できれば創風会は、現山水海の永見議員のところか

ら5名並ばせていただければ。つまり山水海と創風会を入れ替えていただければと考

えるので、よろしくお願いする。 
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○布施委員長 

創風会が現在の永見議員の座席から5人並ぶという提案だった。皆、どうだろうか。 

○川上委員 

理由は、カメラの真下付近というのは会派同士で声を出すと全部拾う。これまでも

打合せの会話が全部拾われた。したがってこの機会をもって私どもをこちらに移らせ

てもらい、隣同士で話ができるようにさせていただければと思う。 

○布施委員長 

そういった理由もある。打合せもあると思っている。この座席はコロナの際にはこ

こでなかなかできなかった部分はあるが、何度かやってそういった意見もある。山水

海の座席と創風会の座席が替わる。そのように創風会からお願いがあったが、会派代

表を通じて、どうだろうか。 

○串﨑委員 

反対するものではないが、理由がいまいちぴんと来ない。今度はそこに行かれた方

が同じような条件で。理由がもう少し何かあればと思うが。 

○川上委員 

理由は先ほど言ったように、全員協議会のときに隣同士で話をするとそれが全部拾

われる。すると事務局から、「音を拾うので静かに」と指摘を受ける。一度やってみ

てほしい、分かるので。 

○布施委員長 

これについて少し協議したい。暫時休憩とする。 

 

〔 10 時 19 分 休憩 〕 

〔 10 時 24 分 再開 〕 

 

○布施委員長 

休憩前に続いて委員会を再開する。提案があったが現席次で良いとのことだが、そ

れに対してもカメラの音声の拾い方といったものを事務局で研究してもらい、また提

案していただければ良いと思っている。では、このままでよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

 

9 その他 

○布施委員長 

委員から何かあるか。 

○下間局長 

1点事務連絡がある。今日はこの資料を議会運営委員会のフォルダに入れているが、

臨時会議当日の資料は会議ごとのフォルダではなく、議案等資料フォルダ内に、11月

臨時会議という緑色のフォルダを作ってそちらに全て入れていこうと思っている。今

後の資料確認はそちらでお願いする。 
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○布施委員長 

ほかにないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

最後にお願いである。本日の内容について会派で共有していただくようお願いする。

以上で議会運営委員会を終了する。 

 

 

〔 10 時 25 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             議会運営委員会委員長  布 施 賢 司 


